



“**NO HAY TITUBEO**, algunos que ganaron por Morena o por el PT y el PES han votado en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, algunas y algunos, pero todas las iniciativas y todas la minutas que el Presidente ha enviado, yo las he votado al 100 por ciento, nunca he dudado”

Alejandro Armenta
Presidente del Senado

Critican falta de lealtad de legisladores de la 4T

ALEJANDRO ARMENTA, presidente del Senado, reprocha que algunos hayan votado contra las iniciativas de AMLO; “yo nunca he dudado”, dice

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, criticó a los legisladores que ganaron por Morena o sus partidos aliados, y “han votado en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador”.

En conferencia de prensa, aseveró que “la lealtad que no es eficaz es traición”, y presumió que él siempre ha votado a favor de las iniciativas del Ejecutivo federal.

EL DATO

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, advirtió la semana pasada que la mayoría legislativa prepara una reforma a la ley orgánica del Poder Judicial.

“No hay titubeo, algunos que ganaron por Morena o por el PT y el PES han votado en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pero todas las iniciativas y todas la minutas que el Presidente ha enviado, yo las he votado al 100 por ciento, nunca he dudado”, declaró.

Aunque no mencionó nombres —Ricardo Monreal votó en contra del Plan B—, subrayó que “en el corazón, en conciencia y en los actos, nuestra conducta se refleja con la lealtad a nuestro partido”.

Aseguró que en el Senado de la República todas las iniciativas presidenciales han sido aprobadas, incluyendo la Reforma Electoral que tuvo que ser avalada a través de leyes secundarias.

El senador por Puebla mencionó la reforma energética, que se aprobó en el Senado, pero no en Diputados: “Acompañamos al Presidente en la reforma energética, lamentamos que no se haya aprobado en la Cámara baja, pero sí aprobamos la reforma a la ley minera”.

En ese sentido, resaltó que en el aniversario de la Expropiación Petrolera, “el Presidente ha marcado un parteaguas en el logro de la soberanía energética”. Aunque dijo que no busca hacer lisonjas, consideró que se debe reconocer que Andrés Manuel López Obrador es un “gigante de la política”.